
　皆様こんにちは。
　昨日は指名委員会に出
席されました、 パスト会
長の皆様お疲れ様でした。
　今日は大雪です。大雪

が降る頃という意味がありますが、この日から、
日一日寒さが厳しくなっていきます。今年も残
す所 1 ヶ月弱となりましたので、何かとお忙し
いとは思いますが、健康に留意され、今年一
年を締めくくって頂きたいと思います。
　先月の 27 日郡山にてロータリー財団の補助
金管理セミナーがありました。私くしと野沢会
員で出席して参りましたが、セミナーを受けて
感じたことは、次年度において補助金を申請

するには、それなりに計画をして行かないと
間に合わないのではないかと言うことですの
で、その当たりを後ほど、野沢会員の方から
説明して頂きたいと思います。
　又、次年度のガバナーは喜多方ロータリー
クラブ所属 佐籐正道様がなられます。28 日喜
多方プラザにおいて壮行会（ガバナーエレク
ト国際協議会と酒井義盛規定審議会）と、ガ
バナーエレクト事務所の開所式が、県内から
多くの方々が出席され、和やかな雰囲気の中
で行なわれました。
　それでは、今月も会員の皆様よろしくお願い
します。
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　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　山口　隆義　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

○補助金管理セミナー報告　野澤会員

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . 喜多方 RC、会津若松西 RC より 
○ 12 月の例会プログラム（受）
2 . 会津若松 RC より 
○週報（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 野澤　幸弘　委員長代理

湯田君、渡部君：今年も1ヶ月をきりました。今月も宜
しくお願い致します。 
菊地君：前回の夜の例会そば会、赤城さんとてもおい
しいお蕎麦ありがとうございました。本日も宜しくお
願い致します。 
村﨑君：湯田会長、大塚パスト会長、受賞おめでとうご
ざいます。 
赤城君：11月30日はそば会、國廣さんありがとうござ
いました。 
木村(剛)君：先日は、誕生祝い、結婚祝いを頂きありが
とうございました。赤城さん、そば大変おいしかった
です。ご馳走様でした。 
森君：皆さんこんにちは。本日も宜しくお願い致しま
す。 
山口君：久々の会場参加となります。本日も宜しくお
願い致します。赤城会員おいしい「そば」ごちそうさま
でした。 
黒澤君：本日もお世話様になります。寒くなってまい
りました。「風邪」などひかないように！ 
五十嵐君：11/30のそば会は、皆さんのご協力により盛
大に楽しく開催することができました。翌日まで体調
に響いたのが反省ですが・・・ 12/23クリスマス会も皆
さんのご協力よろしくお願いします。 
大塚君：皆さまこんにちは。本日もよろしくお願いし
ます。 
滝澤君：先日のそばおいしかったです。赤城会員あり
がとうございました。皆さんこんにちは。今日のプロ
グラムわかりませんが楽しみです。 
山田君：昨日はパスト会長会お疲れ様でした。

米山記念奨学会委員会 野澤　幸弘　委員長代理

R財団委員会 野澤　幸弘　委員長

湯田君：野澤会員、ロータリー財団セミナー報告宜し
くお願い致します。 
大塚君：皆様こんにちは。本日も宜しくお願いします。 
赤城君：今日は野澤さんスピーチ宜しくお願いします。 
渡部君：昨日のパスト会長会お世話になりました。 
山田君：野澤会員今日は宜しくお願いします。 
野澤君：先日のロータリー財団補助金管理セミナーの
報告させていただきます。 
滝澤君：とても寒くなりました。皆様、健康に気をつけ
てお過ごしください。 
黒澤君：ニコニコBOXに同じ。

湯田君：昨夜は指名委員会に参加されたパスト会長の
皆様お世話になりました。 
菊地君、大塚君：本日も宜しくお願いします。 
黒澤君：ニコニコBOXに同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　25 名
▪会場出席　14 名　▪ Zoom　2 名



湯田会長のご挨拶。今日もハイブリッド例会で、リモートでの参加者にも一言いただきました。

各委員長の発表です。お疲れ様です。

ア ル バ ム

師走に入りました。忙しい時期ですが、皆さん体に気をつけてがんばりましょう。



湯田会長は同時に米山功労者も！そして黒澤会員には第五回米山功労者が、それぞれ授与されま
す。本当にお疲れ様です。おめでとうございます。 

さらに、当クラブに会津ユネスコ協会より、毎年行っている幼児画展協賛への感謝状をいただき
ました。光栄です、ありがとうございます。 

湯田会長に、ポールハリスフェローが授与されます。野澤副会長から手渡されました。
長年の奉仕お疲れ様です。



本日のプログラムは、先頃開かれた補助金管理セミナーの報告です。 
ロータリー財団委員会の委員長でもある野澤会からの発表です。

「これからすべきことは何か、それはいつしたいのか。それによって、補助金を準備・申請する
スケジュールが決まってくる。例えば 40 周年に向けて何か事業をしたいなら、もう準備を始め

るべきだ。」非常に明快で、重要なお話をしてもらいました。ありがとうございました！ 


